
  

 

 

 
 
 
 
Ste-Croix, le 17 avril 2024 
 
 
 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 
 

Mesdames, messieurs, 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Le mercredi 24 avril 2024 
à 19 h 15 

au local 217, école secondaire Pamphile-Le May 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 
 
 
 
 
 
Carolyne Plourde     Marie-Ève Ouellet   
Présidente      Directrice    
 



  

 

 
Conseil d’établissement 

École secondaire Pamphile-Le Mat 

SÉANCE DU 24 AVRIL 2024 

19 H 15 
 

PROCÈS-VERBAL  
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 
Présences : 
Marie-Ève Ouellet, direction 
Marylène Lemay, enseignante 
Katherine Beaudet, enseignante 
Natacha Dubois, enseignante 
Luc St-Louis, enseignant 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Karyne Cloutier, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Annie De L’Étoile, parent 
Émaëlle Chartrand, élève 
Malorie Chartrand, élève 
Maxime Mercier, élève 
 
Absences : 
Ian Basque, technicien en loisir 
Lily Saindon, parent 
Éloise Beaupré, intervenante de la communauté 
 



  

 

 
2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 
Proposé par Annie De L’Étoile 
Adopté par Luc St-Louis 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 13 mars 2024(document) 
Proposé par Claudia Auger 
Appuyé par Marylène Lemay 

2.3 Suivis au procès-verbal  
Aucun suivi 

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
4.1 Proposition du budget annuel de l’établissement (2024-2025)  Adoption 

Madame Ouellet présente le budget initial et aussi celui de fin d’année. 
 Fond 0 :  Immobilisation – font récupérable pour l’année suivante. 

Il y aura un surplus de 30 000$ environ. 
 Fond 4 : Les mesures reçues pour les services complémentaires offertes 

aux élèves. Il y aura un surplus de 50 000$.  
 Fond 5 : Conseil d’établissement 

Le solde devrait être d’environ 400$. Il s’agit du budget de fonctionnement 
du conseil d’établissement. 

 Fond 6 : Roulement de l’école 
Bibliothèque, photocopies, téléphones cellulaires des directions, etc. 
Cette année, nous devrions avoir un surplus de 35 000$. 

 Fond 7 : Activités auto-financées 
Facture au parents (reprographie), cafétéria, magasin scolaire, etc. 
Solde d’environ 30 000$. 

 Fond 9 : budget pour les élèves. Ne peut être récupéré pour l’année 
suivante (comptes élèves, profils, voyages). 

                     Proposé par Luc St-Louis 
Appuyé par Cindy Paradis 

 
4.2 Les règles de conduite et les mesures de sécurité (2024-2025) Approbation 

Il n’y a eu aucun changement dans nos règles. Toutefois, concernant les 
Chromebook, les élèves ne pourront plus apporter les sacs à dos permettant de 
les transporter en classe. Des étuis seront offerts à faible coût lors de l’entrée 
technique. Le sac à dos sera quand même fourni pour le transport vers la maison. 

                    Proposé par : Natacha Dubois 
Appuyé par : Émaëlle Chartrand 
 
 

4.3 Activités éducatives et culturelles     Approbation 



  

 

Énumération des activités (document) par Madame Ouellet. 
Proposé par : Karyne Cloutier 
Appuyé par :  Cindy Paradis 
 

4.4 Présentation d’un prix aux soirées reconnaissances par un membre du CÉ  
Des membres du conseil d’établissement iront remettre un prix lors des soirées 
suivantes : 

4.4.1 Gala 1er cycle – 6 juin (Lily Saindon et Cindy Paradis) 

4.4.2 Soirée reconnaissance 3-4 et FPT1 – 16 mai (Cindy Paradis) 

4.4.3 Cérémonie de la remise des diplômes – 14 juin (Carolyne Plourde et 

Annie de L’Étoile) 

4.4.4 Portes ouvertes 2024 – 24 septembre (Karyne Cloutier, Carolyne 

Plourde, Annie de L’Étoile et Claudia Auger)  

4.4.5 Gala sportif – 23 mai (Annie de L’Étoile) 

 

4.5 Plan de lutte contre la violence       Approbation 
Madame Ouellet nous mentionne qu’il y a un nouveau canevas pour le plan de 
lutte contre la violence. Il est plus précis. Il y a aussi l’ajout de la violence à 
caractère sexuel. Ce nouveau canevas a été acheminé par courriel aux membres. 

                    Proposé par : Cindy Paradis 
Appuyé par : Annie De L’Étoile 
 

4.6 Projet éducatif         Adoption  
Madame Ouellet présente les 5 objectifs du projet éducatif et explique les cibles. 
L’équipe école travaille sur le plan d’action qui leur permettra d’atteindre les 
objectifs. 

                     
                    Proposé par : Luc St-Louis 

Appuyé par : Malorie Chartrand 
 

4.7 Suivi consultation des élèves par Marie-Ève Ouellet 
Les élèves ont proposé 3 options par niveau pour l’année scolaire 2025-2026. Les 
élèves ont même proposé des enseignants pour enseigner ces options. Madame 
Ouellet les consultera afin de valider leur intérêt. 
Secondaire 4 : arts de la scène, multimédia et plein-air 
Secondaire 5 : histoire du 20e siècle, psychologie et économie familiale 

 



  

 

5 INFORMATIONS 
5.1 Session d’examens de fin d’année 

Il reste seulement à officialiser le calendrier des examens de juin. Il sera acheminé 
aux parents par courriel la semaine prochaine. 
La dernière journée de classe est le 12 juin pour le régulier et le 17 juin pour 
l’adaptation scolaire. 

5.2 Rapport annuel (préparation) – adoption à la prochaine rencontre  
Madame Ouellet enverra le canevas à la présidente qui fera le rapport annuel pour 
la prochaine rencontre. 

5.3 Changement de date pour la dernière rencontre 
Le bassin des mutations a lieu le 4 juin. Nous déplacerons donc le conseil 
d’établissement au 5 juin 2024 à 17h30 au restaurant Del Tonio. 

5.4 Suivi concernant la serre 
La serre a été condamnée par les ressources matérielles cette année par mesure 
de sécurité. Nous avons eu la confirmation que nous aurons une nouvelle structure 
pour la serre.  

 
6 RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres parents 
Une lettre concernant un projet pilote pour les autobus a été envoyée aux 
parents. Les usagers devront avoir leur carte d’embarquement afin de monter à 
bord de l’autobus.  

6.2 Rapport de la direction 
Gros changement au niveau de la direction. Nous avons accueilli notre nouvelle 
directrice adjointe, Madame Nancy Milliard. Nous accueillerons une nouvelle 
direction adjointe, Monsieur Mathieu Blais, le 1er mai, en remplacement de 
Monsieur Sébastien Bourgault qui quitte pour un poste de direction au primaire. 

6.3 Rapport des enseignants, soutien et professionnel 
Rapport des enseignants :  
Ça sent la fin de l’année : récupération, tutorat. Le compte à rebours est 
commencé.  
Secondaire 3-4, parcours Tremplin et FPT1 : il n’y avait pas assez d’inscriptions 
pour le voyage à Toronto. Une sortie à la ronde leur sera proposée pour le 21 juin. 
Les inscriptions se feront les 3 et 6 mai. 
Comité aménagement extérieur : des petites cabanes à oiseaux seront installées. 
Le comité se présentera aussi aux Dragons afin d‘obtenir un budget pour des 
hamacs en bordure du sentier. Un emplacement pour les 2 sculptures a été 
décidé. Le comité est en attente de l’approbation du CSSDN. 
Grand défi Pierre Lavoie : zumba. La boucle du grand défi Pierre Lavoie passera à 
St-Édouard et Ste-Croix le 15 juin. Il est possible que les Aigles bleus puissent 
bénéficier d’une subvention s’ils sont en mesure de récolter des bénévoles en 
grand nombre. 
Rapport des membres des professionnels : 
L’orthopédagogue mentionne que la planification des sessions d’examen va bon 
train. 



  

 

6.4 Rapport des élèves 
Les activités de Pâques ont été appréciées, la thématique country également. Il y 
a aussi eu la finale de secondaire en spectacles. Les élèves aimeraient avoir un 
food-truck de crème glacée avant la fin d’année scolaire. 
Les élèves de LC s’en vont en voyage-échange en mai. 

6.5 Rapport du comité de parents (faits saillants) 
Le membre du comité de parents est absent. 

6.6 Rapport du membre de la communauté 
Le membre du comité de parents est absent. 

 
7 AUTRES POINTS 

7.1 Date de la prochaine rencontre  
5 juin, 17h30 au restaurant Del Tonio 

 
8 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Levée de l’assemblée à 20 :40 
Proposée par Cindy Paradis 
Appuyée par Malorie Chartrand 

 
Carole Baril, secrétaire 
Ste-Croix, 24 avril 2024 


